

ACTIVITY

Oldtimerausflug für an Krebs erkrankte Kinder



Bereits zum fünften Mal trommelte Ende Juli Initiatorin Christina Brauckhoff aus Wattenwil 35 Oldtimer zusammen, um mit krebskranken Kindern, ihren Angehörigen und begleitendem Pflegepersonal durchs Schwarzenburgerland zu fahren. Einmal pro Jahr organisiert der Arche-Fonds, der Familien von an Krebs erkrankten Kindern unterstützt, Ferien am Schwarzsee, damit sie etwas Abstand vom schwierigen Alltag bekommen. Dieses Jahr fand der Ausflug zum ersten Mal unter der Schirmherrschaft des LC Zofingen statt. Christinas Projekt zugunsten der Arche-Kinder überzeugte die Mitglieder des LC Zofingen so sehr, dass sie ihre Unterstützung auch für die nächsten vier Jahre zusagten. Der Club war sowohl mit finanziellen Mitteln als auch mit Manpower dabei. Es war ein rundum gelungener Ausflug mit vielen begeisterten und glücklichen Gesichtern.

Christoph Buser

Check out this [article](#)